



Lettre d'Informations Décembre 2021

L'ÉDITO DU MAIRE

Madame, Monsieur, Chers/es amis/es

L'année 2021 clôt son dernier chapitre, non sans amertume face à cette situation sanitaire qui n'épargne personne. J'ai une pensée pour celles et ceux qui nous ont quittés, pour celles et ceux qui se battent aujourd'hui face à ce virus. Je partage votre lassitude qui est aussi mienne face à cette situation. Et avant même la traditionnelle expression des vœux de Janvier, je formule le vœu de vivre une année 2022 plus sereine à vos côtés. À contrecœur et avec les élus qui m'entourent, nous avons pris la décision d'annuler ou reporter certains événements conformément aux consignes du Gouvernement.

L'année 2022, elle, commencera à mon plus grand regret avec l'annulation de la Cérémonie des Vœux en présentiel. Nous vous avons concocté un programme exceptionnel, je propose aujourd'hui de reporter ce moment festif lors de la Garden Party du 14 Juillet prochain. La santé de tous est une priorité absolue, aussi, je vous invite à continuer de respecter les gestes barrières afin de limiter la propagation de ce virus.

Afin de redorer l'image de 2021, j'ai en tête ces quelques moments de répit nous ayant permis de nous retrouver le temps d'un instant : La distribution des galettes, la remise des diplômes aux décorés du travail, les Estiwalls ou encore la Semaine Bleue et les dimanches sur le marché hebdomadaire, pour ne citer qu'eux.

Comme chaque année, je suis heureux de vous offrir quelques outils qui accompagneront votre quotidien : l'incontournable Agenda Municipal qui recense toutes les informations utiles et pratiques pour bien vivre dans votre ville (artisans, commerçants, professionnels médicaux et paramédicaux, tissu associatif local, services publics communaux, etc...). Vous retrouverez également le calendrier des collectes de déchets avec les numéros utiles pour la collecte des encombrants. Enfin, vous découvrirez la Carte de Vœux sur laquelle le Collège Jean Moulin s'est associé lors du concours proposé par la ville. La thématique ne vous aura pas échappé, c'est l'arrivée du Tour de France le 6 Juillet prochain qui est à l'honneur sur cette réalisation inspirée du dessin de Nino DEGREMONT, collégien de 5^{ème} au collège Jean Moulin. C'est ainsi qu'il se verra remettre un VTT en Janvier prochain. Félicitations à lui et à l'ensemble des participants.

Je vous donne rendez-vous sur la page Facebook de la ville « Ville de Wallers-Arenberg » afin de découvrir, en Janvier, les projets et événements qui porteront 2022 ainsi que mes vœux pour cette nouvelle année. Cette dernière s'annonce riche, j'aurai par ailleurs l'occasion de vous détailler ce programme lors du prochain Magazine Municipal.

Il me tient véritablement à cœur de vous retrouver toutes et tous.

Je vous souhaite de belles fêtes de fin d'année ainsi qu'à vos proches.

Prenez soin de vous.

Votre Maire,
Salvatore CASTIGLIONE



On vous accueille !

PROCHE DE VOUS, PROCHE DE CHEZ VOUS

Les agents France Services vous accueillent et vous accompagnent pour toutes vos démarches du quotidien.

Centre socio-culturel du Bosquet
69 rue Michel Rondet
59135 Wallers-Arenberg

Du lundi au vendredi
De 9h à 13h et de 14h à 17h.



Tournage de la série *Germinal* sur le site minier de Wallers-Arenberg diffusée sur France 2 en octobre



On s'amuse à Wallers-Arenberg au centre de loisirs pendant les vacances scolaires !

N
O
S



Les Estiwall's de Wallers-Arenberg : un festival d'animations pendant les vacances d'été !

T
E
M
P
S

La brigade équestre de la police en patrouille à Wallers-Arenberg !



F
O
R
T
S

Le club de football la JOWA en finale régionale de la coupe GAMBARELLA ! Félicitations aux U18 !



4 jeunes collégiens du collège Jean Moulin de Wallers-Arenberg, lauréats du concours Science factor grâce à leur invention In'eau, ont rencontré la première dame de France à l'Élysée.

2
0
2
1

Dans le cadre de la Semaine Bleue, nos séniors ont cuisiné avec Pépée le Mat, la chroniqueuse sur France Bleu et M6 .



Le marché dominical, Place Casimir Périer, fête Noël : Rencontres avec le Père Noël, sculptures de ballons, tombola et balades en calèche ont rythmé la fin d'année.

SÉNIORS

Le Banquet des Aînés contraint d'être de nouveau reporté.

En raison de la recrudescence de la pandémie de COVID19 et des consignes gouvernementales, la municipalité a dû se résoudre une nouvelle fois à reporter son banquet des aînés prévu le 28 novembre dernier. La ville espère une évolution favorable de la crise sanitaire afin de retrouver ce moment festif et convivial aux côtés des plus de 65 ans. Une date est d'ores et déjà programmée le jeudi 7 avril 2022 au Pasino de Saint-Amand-les-Eaux. Les modalités d'inscription vous seront transmises ultérieurement (sous réserve de l'évolution du contexte sanitaire et des directives gouvernementales).



Vive la galette !

La traditionnelle distribution de la galette des rois aux aînés est devenue une véritable coutume à Wallers-Arenberg. Cette année, la distribution effectuée par le Conseil Municipal se déroulera le jeudi 6 janvier 2022. (Réservé aux résidents de la commune de Wallers-Arenberg âgés de 65 ans ou plus sans inscription).

URBANISME



Afin de faciliter vos demandes d'autorisation d'Urbanisme, nous vous informons de l'arrivée du guichet numérique. Retrouvez toutes les informations sur **gna2.operis.fr/guichetnumeriqueurbanisme**.

LES CHANTIERS À VENIR ...

Le début d'année 2022 connaîtra le lancement de nombreux projets structurants pour la commune. La ville se lance en effet dans un programme ambitieux d'aménagement, de construction et de réhabilitation d'équipements publics visant continuellement l'amélioration du cadre de vie de chacun.

Réfection des trottoirs des rues J.Jaurès et M.Sembat (circulation en alternat)

Date de démarrage : 10 janvier 2022.

- Phase 1: Du 17 janvier au 28 février 2022, de la RD13 à la rue Victor Hugo (hors parvis scolaire),
- Phase 2 : Du 10 janvier au 17 février 2022, de la rue Michelet au passage à niveau,
- Phase 3 : Du 7 au 18 février puis du 11 au 22 avril, Parvis du groupe scolaire (uniquement pendant les vacances scolaires),
- Phase 4 : Du 1^{er} mars au 22 avril 2022, de la rue Victor Hugo à la rue Michelet.

Création d'un centre des finances publiques

Date de démarrage : février 2022

Situé en centre-ville, à l'arrière de la Grange Dimière, le nouveau centre des Finances publiques est un véritable atout pour Wallers-Arenberg, ajoutant ainsi un nouveau pôle de services publics en plein centre-ville.

Rénovation de l'ancienne école ménagère

Travaux en cours

Située au sein du quartier d'Arenberg, rue Taffin, l'ancienne école ménagère dite LEP est en cours de restauration. A terme, cet espace va être reconverti en un Lieu d'Ecoute et de Proximité regroupant de nombreux services communaux tels que l'espace France Services et notre Centre Communal d'Action Sociale.

Salle de sport Pierre Durot et les abords de l'école

Date de démarrage : janvier 2022

Dans le cadre d'une stratégie de revitalisation du centre-ville afin d'offrir des espaces publics de qualité tout en sécurisant les abords de l'école du centre, la salle de sport Pierre Durot va être totalement reconstruite et l'ancienne sera démolie. Cette nouvelle implantation a pour objectif de favoriser une connexion urbaine et une visibilité de la pratique sportive. Un city stade va venir compléter cette offre de service afin de prolonger la pratique du sport dans l'espace commun en mettant à disposition des équipements en accès libre.

Retrouvez le dossier spécial « Grands projets » dans notre prochain numéro de votre magazine municipal.

En attendant Noël à Wallers-Arenberg ! Retour sur les festivités de fin d'année ...

Le Vidéo Mapping Festival

Le temps d'une soirée, l'Eglise Saint Vaast s'est vêtue de couleurs dans le cadre des événements itinérants du Video Mapping Festival. C'est ainsi que petits et grands ont pu découvrir le spectacle enchantant projeté sur l'édifice le samedi 11 décembre dernier.



Maisons et vitrines de la ville s'illuminent pour les fêtes

Vous êtes une nouvelle fois nombreux à avoir répondu présent lors du concours des illuminations de Noël. Cette année, nos commerçants ont pu prendre part au jeu afin de remporter le « Trophée de la plus belle Vitrine de Noël ». Le jury a délibéré et donnera rendez-vous aux participants le 17 janvier prochain (sous condition de l'évolution sanitaire) afin d'annoncer les heureux gagnants !

Distribution de la coquille de Noël

Comme à l'accoutumée, quelques jours avant les vacances de fin d'année, les élus du Conseil Municipal accompagnés du Père Noël ont remis la traditionnelle coquille aux élèves du Collège, des écoles publiques et privées de la commune.



Les résultats du concours « Crée ta boule de Noël »

93 participants ont fait preuve d'imagination pour cette première édition du concours « Crée ta Boule de Noël ». Félicitation à Liliane Michell, Margaux Rodriguez, Louis Wrobel, Emilie Belin et Nathaël Sampe, les 5 gagnants de ce concours, qui remportent une bûche de Noël chez notre pâtisserie-boulangerie Watterlot ! Retrouvez toutes les boules créées sur les différents sapins de la ville installés sur le parvis de l'Hôtel de ville, Place Casimir Périer, Place Jennings ainsi qu'à l'accueil de la mairie. Félicitations à l'ensemble des participants, et rendez-vous l'année prochaine !



Le marché dominical aux couleurs de Noël !

Les 12 et 19 décembre derniers, aux sons des notes de l'harmonie municipale, le marché hebdomadaire a reçu la visite du Père-Noël et de la Mère Noël. La tombola ou encore les balades en calèche sont venues apporter un avant-goût de fête aux habitants, ponctué par la dégustation d'un chocolat ... ou d'un vin chaud pour les plus grands !



Nouveau : Recyclez votre sapin de Noël

Du 11 au 16 janvier 2022, déposez votre sapin naturel ou les branches seules dans l'un des deux points de récoltes mis en place par la ville

- sur le Parking du Vieux Cimetière (Situé à l'arrière de l'Eglise St Vaast)
- ou sur la Place Casimir Périer



MAIRIE DE WALLERS-ARENBERG

Pour toute demande, vous pouvez contacter la mairie du lundi au vendredi : 8h30-12h et 13h30-17h30

Accueil général : 03 27 35 61 61 / Mail : contact@mairie-wallers.fr / Facebook : Ville de Wallers-Arenberg